

# Indignación y rechazo por amenazas contra niño ambientalista de 11 años

Francisco Vera fue amenazado a través de Twitter por un video publicado el pasado 13 de enero en el que le exige al Gobierno garantizar el acceso a internet en todo el territorio nacional para que los estudiantes puedan continuar con sus clases virtuales.



Francisco Vera, niño ambientalista colombiano de 11 años. Foto: Tomada de Twitter

El país aún no se repone de la noticia por el asesinato de Gonzalo Cardona Molina, líder ambiental que dedicó parte de su vida a proteger al loro orejiamarillo (*Ognorhynchus icterotis*), cuando se conoce otro ataque que causa conmoción.

**Esta vez fue el niño activista de 11 años, Francisco Vera, quien recibió una amenaza de muerte a través de Twitter, la cual causó indignación en los diferentes sectores de la sociedad, incluido el propio presidente Iván Duque, que condenó la situación y ordenó dar con el paradero de quien estaría interesado en hacerle daño al menor.**

**Le recomendamos: ¡Indignante! Asesinan a Gonzalo Cardona, protector del loro orejiamarillo**

"Vamos a dar con esos bandidos que amenazaron a ese niño (...) es inadmisible esa circunstancia", dijo el mandatario durante un evento público.

## LO MÁS LEÍDO

**Presidencia Colombia** @infopresidencia

"Hoy ocurrió algo inadmisible en la sociedad colombiana y es que le llegaron amenazas a través de las redes sociales a un niño de 11 años protector del medio ambiente, obviamente esto es algo que rechazamos categóricamente" Presidente @IvanDuque

5:39 PM · Jan 16, 2021

120    69 people are Tweeting about this

La noche del pasado viernes, el menor de edad había denunciado a un usuario de la red social Twitter que aseguró querer "desollar" al menor y mutilarle los dedos.

**"Este país es una tristeza", lamentó el joven ambientalista, quien cuenta con cerca de 200.000 seguidores en sus cuentas de Twitter y Facebook y ha sido comparado con la activista sueca Greta Thunberg, líder mundial de las causas medioambientales desde los 15 años de edad.**

**Carlos Caicedo** @carlosecaciedo

Otro día triste para Colombia, un niño que defiende causas justas conoció la crudeza de un país violento que no respeta al que piensa diferente.

Niño ambientalista colombiano recibió amenazas de muerte Defensoría del Pueblo ya atiende el caso de Francisco Vera Manzanares, de 11 años. [@eltiempo.com](#)

7:05 AM · Jan 17, 2021 from Santa Marta, Colombia

2.1K    785 people are Tweeting about this

Usando la etiqueta #FranciscoEstamosContigo, miles de usuarios de Twitter expresaron su solidaridad con el ambientalista, célebre por haber intervenido en el Congreso colombiano a finales de 2019 para pedirle a los legisladores que priorizaran el cuidado de los recursos naturales del país.

**El usuario que escribió la amenaza fue suspendido de Twitter por violar las reglas de la red social. "Le he pedido a la Policía Nacional que ponga toda su capacidad (...) para que puedan encontrar al miserable que le hizo esa amenaza", enfatizó Duque.**

**María José Gómez** @MajoDoria

A mí sí me gusta ver a un niño interesado en el medio ambiente, en política, que sepa del fracking, porque seguramente será un adulto con criterio y significa que este país aún tiene esperanza.

Twitter es el reflejo de nuestra sociedad y a ese niño hay cuidarlo entre todos.

10:01 PM · Jan 16, 2021

771    189 people are Tweeting about this

El ataque se produjo en respuesta a un video publicado el 13 de enero en el que Vera le exigía al presidente garantizar el acceso a internet en todo el territorio colombiano para que los estudiantes puedan continuar con sus estudios a distancia.

**Francisco Vera Manzanares - #CiudadaniasParaLaVida** @franciscoactiv2

¡Regresaremos a clases virtuales!

Pero para que ésta educación virtual sea digna pedimos al Gobierno de @ivanduque garantizar conectividad en todos los territorios del país. [@unicef](#) [@mineducacion](#) [#GobiernosParaLaVida](#) [#Covid\\_19](#)

7:26 PM · Jan 13, 2021

2.6K    See the latest COVID-19 information on Twitter

El país suspendió las clases presenciales en escuelas y universidades públicas desde mediados de marzo de 2020 para contener la pandemia de covid-19. **El regreso a las aulas estaba previsto para mediados de enero, pero fue pospuesto en la mayor parte del país debido a un incremento en contagios y fallecimientos por cuenta del nuevo virus.**

**Erik Høeg** @DKAmbColombia

Que el miedo no acabe con el propósito de @franciscoactiv2. Increíble que un niño de 11 años reciba amenazas por su lucha ambiental y por defender el planeta. Hago un llamado por la protección de quienes defienden la naturaleza 🌿, sin importar su edad. [#FranciscoEstamosContigo](#)

3:17 PM · Jan 16, 2021

1K    241 people are Tweeting about this

Colombia es el país más peligroso del mundo para los activistas medioambientales, según un informe de 2020 por la ONG Global Witness, que registró 64 ambientalistas asesinados durante 2019.

Con información de AFP